

Protokoll

der 21. Jahresversammlung des Vereins

WOMEN AND EARTH

Sonntag, 21. Mai 2017

Ort: Buhnrain 33, 8052 Zürich

1. Begrüssung

Helena Stöckling, die Vereinspräsidentin, begrüsst die anwesenden Vereinsfrauen:

Susann Belz

Beatrice Zimmerli

Susanne Meier

Esther Salzmänn

Chrigi Müller-Hottinger

Monika Hein

Barbara Just

Karin Bürgin

Entschuldigt sind:

Georgia Bross

Irène Bovey

Teresina Müller

Brigitta Angelika Locher

2. Wahlen

- Tagespräsidentin Susann Belz
- Stimmzählerin Monika Hein
- Protokollführerin Karin Bürgin

3. Abnahme des Protokolls 2016

Das Protokoll der Jahresversammlung vom 19. März 2016 wird einstimmig angenommen und verdankt.

4. Jahresbericht 2016 des Vereins Women and Earth

Das Jahr stand unter dem Stern des Festivals „Celebrating our Roots and Wings“ auf dem Herzberg, vom 22. – 25. September 2016.

Ursprung des Festivals war, das über Jahre entstandene Netzwerk der Frauen zu feiern.

Es begann mit der Idee von Susann, die „13 Grossmütter“ einzuladen und entwickelte sich während zweier Jahre zur September-Form.

Das Festival war so Höhepunkt und Jubiläum des 20 jährigen Bestehens von „Women and Earth“. In der Erinnerung steigen bei den Frauen sofort Impressionen auf; diese nährenden, beflügelnden Feuer- und Flusstage auf dem Berg im Wetterglück. Der grosse Einsatz vieler, die umsichtige Leitung, die Stimmungen, die tragenden Wirkorte, der runde Ablauf ziehen vorüber. Das Netzwerk war sichtbar, die begeisterten Feedbacks zahlreich.

Ein rundum gelungener und nachhaltiger Anlass.

Das Traktandum 6 wird vorgezogen und angeschlossen:

Die Jahreskreisfeste des Vereins haben in diesem Jahr kontinuierlich stattgefunden.

An den Ritualen im Raum Zürich nahmen jeweils zwischen 8 -13 Frauen teil.

Der jährliche Vereinsanlass – diesmal „Rasselbau“ – wurde von Christine Müller-Hottinger, Naturwerkstatt, auf dem Horgenberg angeleitet. 5 Vereinsfrauen haben teilgenommen. Bei strömendem Sommer-Sonnenwend-Regen – geschützt unter einer Riesenblache – wurden aus Häuten individuelle Rasseln geformt und am Feuer getrocknet. Kreatives Outdoor-Erlebnis!

5. Jahresrechnung 2016 und Revisionsbericht

Die Jahresrechnung und der Bericht der Revisorin werden einstimmig abgenommen, der Vorstand und die Kassiererinnen Georgia Bross entlastet.

6. Jahreskreisfeste 2016

Die Jahreskreisfeste wurden unter Traktandum 4 bereits behandelt.

7. Bericht und Abrechnung des Festivals

Bericht und Abrechnung des Festivals wurden vorgestellt und abgenommen.

8. Auflösen des Vereins

Die Gründe zur Auflösung des Vereins Women and Earth:

- Susann Belz möchte ihr hohes Arbeitsvolumen abbauen. Die Verwaltung und Administration des Vereins ist gross und hat für sie – neben ihrer Führung der Schulgeschäfte – ein zu grosses Ausmass. Die Entflechtung zwischen Schule und Verein war Wunsch. Absicht und Versuche, den Verein abzugeben waren nicht erfolgreich.
- Helena Stöckling, seit der Jahresversammlung März 2015 Präsidentin des Vereins, möchte diese administrativen Arbeiten nicht übernehmen. Sie möchte aber die Tradition der Jahreskreisfeste im Stil von Women and Earth weiterführen – die Jahreskreisfeste mit den Ritualfrauen weiterhin organisieren, gestalten und durchführen. Für diese Aufgabe braucht es keine Vereins-Struktur.

Ordnungsgemäss und nach den Statuten (12. Auflösung des Vereins) stellen Helena und Beatrice Antrag den „Verein Women and Earth“ aufzulösen.

• Auflösung des Vereins Women and Earth:

Der Verein wird mit einstimmiger Zustimmung aufgelöst.

Susann verfasst einen Info-Brief zur heute beschlossenen Auflösung. Dieser wird an alle Vereinsfrauen versandt, das Protokoll der Jahresversammlung angehängt/beigelgt.

Dieser Versand wird der Letzte vom „Verein Women and Earth“ sein.

• Kapital des Vereins:

Gemäss Statuten über die Mittel des Vereins Women and Earth (9. Die Verwendung der Vereinsbeiträge) wird einstimmig beschlossen:

Das Vereinskonto, vom 31.12. 2016 mit Saldo Fr. 21'894.54, geht vollumfänglich an die „Schule Women and Earth“.

Die Leiterin Susann Belz wird dieses Kapital im Sinne der ursprünglichen Vereinsstatuten weiterverwenden.

9. Ausblick, wie weiter mit dem Potential/Adressen des Vereins?

- Die Jahreskreisfeste:
Das Bedürfnis nach einer Ritual-Gruppe mit Konstanz und Verbindlichkeit ist gewachsen. Die Erfahrung, dass viele Frauen die Rituale – über die Plattform angeboten – nur einmalig besuchen, aber viele Umtriebe auslösen, war nicht befriedigend. Die Gruppe definiert sich neu als geschlossen. Der Ritual-Flyer wird nicht mehr auf der Webseite von Women and Earth aufgeschaltet. Die Verlinkung/der Hinweis zu einer Kontaktadresse auf der Webseite, ist so nicht mehr gewünscht und wird nicht mehr angeboten.
- Die Adressen aller Vereinsfrauen werden nach dem letzten Versand gelöscht

10. Verabschieden des Vorstands

Die Vorstandsfrauen werden verabschiedet, ihre Arbeit verdankt.

11. Weitere Verabschiedungen

- Verabschiedung und Verdankung der Kassiererin Georgia Bross in Abwesenheit.
- Verabschiedung und Verdankung der Revisorin Susanne Meier.
Für ihre langjährige Tätigkeit übergibt ihr Susann einen Gutschein für ein Wellness-Wochenende.

12. Varia

Ein grosses Danke für die reichen Jahre.

Was machen wir, um trotz Auflösung des Vereins in „Kontakt“ zu bleiben?

Susann erhält jeweils persönlich den aktuellen Flyer der Ritual-Gruppe.

13. Rituelles Auflösen des Vereins

Mit einem Ritual werden die 21 Vereinsjahre gefasst, geehrt, dem Feuer übergeben und mit Erde zugedeckt. Ein Auflösungsritual, eine Transformation ganz im Sinne des Loslassens und Vertrauens in die natürlichen Kreisläufe des Lebens.

Für das Protokoll



Karin Bürgin
Winterthur, 22. Mai 2017